
 

 

Einzelstadtverordneter Lichtenfeld 

 
 

Bremerhaven, 29.04.2025 
 

F r a g e s t u n d e  -  N r . StVV - FS 35/2025 (§ 39 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 15.05.2025 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
Anfrage an den Magistrat zur städtebaulichen Entwicklung und Wirtschaftlichkeit des 
Bauvorhabens in Bremerhaven (ehemals Karstadt-Gelände)  
(Einzelstadtverordneter Lichtenfeld) 
 
hiermit stelle ich dem Magistrat folgende Fragen: 
 

1. Warum wird im Bereich von der Lloydstraße bis zum Theodor-Heuss-Platz keine um-
fassende Machbarkeitsstudie erstellt, um die Wiederbelebung dieses Gebietes zu för-
dern? Es besteht ein dringender Bedarf an Geschäften für Touristen sowie an kleine-
ren gastronomischen Einrichtungen zum Verweilen, um die Attraktivität des Gebietes 
nachhaltig zu steigern. 

 
2. Wie ist die Wirtschaftlichkeit des geplanten Bauvorhabens, insbesondere hinsichtlich 

der Einnahmen aus der Bibliothek und der Jugendherberge, einzuschätzen? Falls 
eine finanzielle Unterstützung durch die Stadt erforderlich sein sollte, bitte ich um Aus-
kunft über die voraussichtliche Höhe des jährlichen Zuschusses. 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sven Lichtenfeld 
Stadtverordneter 
AfD Bremerhaven 

 


